

**1000214392 NOISE TESTING RFP QUESTIONS AND ANSWERS
1000214392 EXPOSITION AU BRUIT DDP QUESTIONS ET REPONSES**

Q5: Section 4.1.1.1 – The bidder must provide a copy of the valid documentation at bid closing. Is providing our AIHA membership number and CIH number sufficient evidence of our good standing or do you want actual CIH Certificates?

A5: Yes, so long as proof of good standing can be validated by the AIHA or ABIH through those numbers

Q5: Section 4.1.1.1 - Le soumissionnaire doit fournir une copie de la documentation valide à la clôture des soumissions. Est-ce que fournir notre numéro de membre AIHA et le numéro CIH est une preuve suffisante de notre bonne réputation ou voulez-vous des certificats CIH réels?

R5: Oui, dans la mesure où l'AIHA ou l'ABIH peut valider une preuve de bonne réputation grâce à ces chiffres.

Q6: Section 4.1.1.1 – The bidder must identify which city they are bidding on. Wood offers OHS services across Canada. Are we only allowed to bid on one location, or can each region put in a bid for their region in Annex B price table and PHAC can select which area where they would like to conduct the work?

A6: The bidder can put in more than one bid separate for each location. PHAC will then choose where the work will be conducted based on the bids received.

Q6: Section 4.1.1.1 - Le soumissionnaire doit identifier la ville sur laquelle il enchérit. Services de SST en bois offerts au Canada. Sommes-nous autorisés à ne soumissionner que pour un seul site ou chaque région peut-elle soumissionner pour sa région dans le tableau des prix de l'Annexe B et l'ASPC peut choisir la région dans laquelle elle souhaite effectuer le travail?

R6: Le soumissionnaire peut présenter plusieurs offres distinctes pour chaque emplacement. L'ASPC choisira ensuite où les travaux seront effectués en fonction des soumissions reçues.

Q7: Section 6.1 – What level of security clearance is required for access to the sites for this work?

A7: Reliability level clearance is sufficient. The contractor will likely be accompanied by local PHAC program staff during their visits.

Q7: Section 6.1 - Quel niveau de sécurité est requis pour accéder aux sites pour ce travail.

R7 : La cote de fiabilité est suffisante. L'entrepreneur sera probablement accompagné du personnel local du programme de l'ASPC lors de ses visites.

Q8 : Section 6.7.1 and Annex B – The basis of payment section and Annex B indicates that the contractor will be paid a firm price (lump sum); however, the scope of work with respect to what exposure monitoring may be required is not known at this time. In Annex B, PHAC asked for a cost per test for the exposure monitoring. What would PHAC like bidders to use as the basis of the unit rate cost? For example would PHAC like us to use one day of noise

**1000214392 NOISE TESTING RFP QUESTIONS AND ANSWERS
1000214392 EXPOSITION AU BRUIT DDP QUESTIONS ET REPONSES**

exposure monitoring at one site for one worker with a report (using template provided). Typically you would try to monitor more than one worker on a site at a time for cost efficiencies so we want to be sure we are bidding on the same cost per additional test as everyone else.

A8: Yes, this is acceptable.

Q8: Section 6.7.1 et annexe B - La section relative à la base de paiement et l'annexe B indiquent que le contractant sera payé à un prix ferme (somme forfaitaire); Cependant, la portée des travaux concernant les types de surveillance de l'exposition pouvant être requis n'est pas connue pour l'instant. À l'annexe B, l'ASPC demandait un coût par test pour la surveillance de l'exposition. Qu'est-ce que l'ASPC aimerait que les soumissionnaires utilisent comme base du coût unitaire? Par exemple, l'ASPC aimerait-elle que nous utilisions une journée de surveillance de l'exposition au bruit sur un site pour un travailleur avec un rapport (à l'aide du modèle fourni). En règle générale, vous essayez de surveiller plusieurs ouvriers sur un site à la fois pour en optimiser les coûts. Nous voulons donc être sûrs de proposer le même coût par test supplémentaire que pour tous les autres.

R8 : Oui, c'est acceptable

Q9 : How many sites would consultants be expected to visit as part of the risk assessments? Based on the RFP document it appears we would need to visit an airport, a marine port, and a vessel at sea; however, mention was also made of a railyard. Could you please confirm as this impacts the cost.

A9 : The main sites would be an airport, a marine port and a vessel at sea and should be used for the basis of the bids.

Q9: Combien de sites les consultants devraient-ils visiter dans le cadre des évaluations des risques? D'après le document de la DP, il semble que nous devons visiter un aéroport, un port maritime et un navire en mer; cependant, il a également été fait mention d'une cour de triage. Pourriez-vous s'il vous plaît confirmer que cela affecte le coût.

R9 : Les sites principaux seraient un aéroport, un port maritime et un navire en mer. Ils devraient servir de base aux offres.

Q10: Annex A – Section 2, Noise Hazards, Point 3) - This section of the scope asks the consultant to visit the site, collect appropriate background documentation, develop a strategy, conduct an investigation in accordance with the strategy and then prepare a report of the investigation findings including related monitoring data using the template provided. The investigation, according to Section 1) is to conduct a qualitative risk assessment initially, not quantitative. Does PHAC want consultants to conduct noise monitoring during the qualitative risk assessment phase of the project (e.g. collect spot measurements for noise using a sound level meter)?

A10: The consultant can conduct noise monitoring during the qualitative risk assessment phase to inform the development of the investigation strategy.

**1000214392 NOISE TESTING RFP QUESTIONS AND ANSWERS
1000214392 EXPOSITION AU BRUIT DDP QUESTIONS ET REPONSES**

Q10: Annexe A - Section 2, Risques de bruit, point 3) - Cette section de la portée demande au consultant de visiter le site, de rassembler la documentation de base appropriée, d'élaborer une stratégie, de mener une enquête conformément à la stratégie, puis de préparer un rapport des conclusions de l'enquête, y compris les données de surveillance connexes, à l'aide du modèle fourni. L'enquête, conformément à la section 1), consiste à effectuer une évaluation qualitative des risques au départ, et non quantitative. L'ASPC souhaite-t-elle que les consultants effectuent une surveillance du bruit pendant la phase d'évaluation qualitative des risques du projet (par exemple, collecter des mesures ponctuelles du bruit à l'aide d'un sonomètre)?

R10 : Le consultant peut effectuer une surveillance du bruit pendant la phase d'évaluation qualitative des risques afin d'éclairer l'élaboration de la stratégie d'enquête.